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Intervención de la diputada Gloria Citlali Calixto Jiménez por un tiempo hasta de 5 

minutos para que haga uso de su derecho de réplica. 

 

 

 

 

 

La vicepresidenta Marisol Bazán 

Fernández: 

 

Se concede el uso de la palabra a la 

diputada Gloria Citlali Calixto Jiménez por 

un tiempo hasta de 5 minutos para que 

haga uso de su derecho de réplica. 

 

La diputada Gloria Citlali Calixto 

Jiménez: 

 

Muchas gracias, diputada presidenta. 

 

Agradezco, Secretaria Arquitecta Irene 

por sus puntuales respuestas. 

 

Solo tomé la réplica para exhortarla de 

manera respetuosa que siga siendo una 

secretaria de territorio, así como se ha 

mantenido, porque en la medida que 

estamos en el territorio será la medida en 

que fortalezcamos y podamos sentir 

aquellas premuras y aquellas prioridades 

de la sociedad guerrerense. 

 

Me parece que es un mecanismo que la 

Gobernadora siempre ha dejado claro y 

que lo hemos visualizado en cada rincón 

del Estado de Guerrero 

 

Y también me parece importante resaltar 

un punto medular que a través de su 

secretaría también se puedan coordinar 

con las otras secretarías del gobierno del 

estado, porque me parece que en la 

medida de que se coordinen tendremos 

políticas públicas que atiendan a una 

interseccionalidad. 

 

En ese sentido confiamos que con la 

fortaleza y el compromiso que han 

mostrado todas las personas que forman 
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parte de la Secretaría a su cargo, así 

como de los organismos paraestatales 

que pertenecen a este sector que usted 

encabeza, Guerrero podrá seguir 

avanzando en el desarrollo de 

infraestructura urbana, de servicios, 

hídrica y sanitaria, carretera y de otros 

tipos, para mejorar el nivel de vida de las 

familias guerrerenses. 

 

Por su atención, muchísimas gracias. 

 

Es cuanto, diputada presidenta. 

 


